



19. August 2024

Presseinformation

Oberstaufen Tourismus launcht branchenübergreifendes Jobportal – überregionale Bewerbung innerhalb Imagekampagne ‚uifach mir‘

Mit dem Launch des neuen [Jobportals](#) auf der überregional reichweitenstarken Destinationswebseite [oberstaufen.de](https://www.oberstaufen.de) erhalten ortsansässige Unternehmen und Bewerber aller Sparten eine Plattform für die Mitarbeiter- bzw. Stellensuche. Der Service ist für alle Beteiligten kostenfrei. Für zusätzliche Reichweite und Sichtbarkeit sorgt die Einbindung in die Imagekampagne ‚uifach mir‘.

Die Platzierung der Stellenangebote erfolgt einfach und unkompliziert über das Einreichen eines vorgefertigten Formulars. Sobald das Dokument vollständig ausgefüllt und übermittelt wurde, wird das Angebot mit einer Laufzeit von vier Wochen veröffentlicht. Stellensuchende finden mithilfe verschiedener Suchfilter ein für sie passendes Angebot und treten mit dem Klick auf ‚Jetzt bewerben‘ direkt mit den Firmen in Kontakt. Die Seite erfüllt alle technischen Voraussetzungen, dass die einzelnen Stellen auch von den großen Suchmaschinen ausgespielt werden.

„Mit unserem digitalen Know-how und der daraus resultierenden Reichweite unserer Webseite tragen wir unseren Teil dazu bei, dem Fachkräftemangel im Ort entgegenzutreten. Dabei sprechen wir bewusst alle Unternehmen im Gemeindegebiet an, auch über den Tourismus hinaus. Denn sie alle gestalten unseren Lebensraum und damit auch die touristische Destination Oberstaufen tagtäglich mit“, sagt Tourismusdirektorin Constanze Höfinghoff.

Das neue Jobportal für Oberstaufen ist zu finden unter [oberstaufen.de/jobs](https://www.oberstaufen.de/jobs)

Einbettung in Imagekampagne ‚uifach mir‘

Das Angebot des Jobportals fügt sich in die Gesamtstrategie von Oberstaufen Tourismus ein, wird im Marketing-Mix über alle Kanäle hinweg mittransportiert. So auch in der dreiphasigen Imagekampagne [‚uifach mir‘](#), die seit rund einem Jahr erfolgreich umgesetzt wird. Im neusten Clip – basierend auf einer Feierabendszenerie in der Natur – werden die hohe Lebensqualität wie auch die

Oberstausfen Tourismus Marketing GmbH

Hugo-von-Königsegg-Str. 8, 87534 Oberstausfen

Pressekontakt: Amrei Kommer

presse@oberstausfen.de, Tel. +49 8386 9300-432



O B E R S T A U F E N

Vorteile und Möglichkeiten der Work-Life-Balance in der Natur und Gemeinschaft Oberstausfens verbildlicht. Aus der Kulisse heraus werden die Zuschauenden erstmals aktiv und direkt von einem der Protagonisten angesprochen, mit der Aufforderung, den eigenen Platz hier in Oberstausfen zu finden: Komm uifach!

Mit gezielten Ausspielungen der Inhalte in den digitalen Medien (vor allem Anzeigen bei Google, Microsoft, Instagram, facebook und LinkedIn), in Verbindung mit der Verwendung des Links zum Jobportal, werden aktiv potenzielle Bewerber adressiert.

Das neue Video aus der Kampagne ‚uifach mir‘ ist ungekürzt zu sehen auf [oberstausfen.de/kommuifach](https://www.oberstausfen.de/kommuifach)